

aktuell 03 | 2012

Monatlicher Newsletter der FotoFreunde Wetzlar e. V.

März 2012



Bild des Monats Februar 2012

Schwarzweiß lebt!

Man könnte meinen, die drei Erstplatzierten hätten sich abgesprochen: Gleich drei »winterliche Landschaften mit Baum« in SW belegten die vorderen Plätze – ein Beweis dafür, daß die SW-Fotografie auch in der Digitaltechnik weder bei Fotografen noch beim Publikum an Bedeutung verloren hat. **Platz 1 (links) belegte Mario LANGLITZ mit 81 Punkten!**

Einsendeschluß für das Bild des Monats März ist der **13. März**. Das Thema lautet diesmal **Food-Fotografie** (max. 3 Bilder/Pers.). Einreichungen bitte an bdm@fotofreunde-wetzlar.de



▲ **Platz 2:**
Gerhard PFEIFER
(80 Punkte)



◀ **Platz 3:**
Manfred LOH
(71 Punkte)

Termine im März 2012

DI
6 20.15 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Bildervortrag »Konzertfotografie«
Referent: Michael Agel (Leica)

SA
17 14.00 – 18.00 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Grundlagenseminar »Kameratechnik I«
Leitung: Bernd Deck
Teil II folgt im April 2012

AUSGEBUCHT

DI
20 18.30 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
PuT-Abend
Besprechung ausgewählter Bilder aus dem Bild des Monats Februar
Außerdem: Präsentation »Bilder vom Wetzlarer Faschingsumzug«

DO
22 20.00 Uhr · Gaststätte »Zum Kirschenwäldchen«
Stammtisch

DI
27 20.15 Uhr · NBZ Westend · Raum »Deutschland«
Treffen der Audiovisions-Gruppe

Bildervortrag am 6. März 2012 im NBZ

»Mit der Leica diskret« – Michael Agel zeigt Konzertfotografie vom Feinsten



Metallica (Bild links) ist eine weltweit bekannte Metal-Band, und deren Musik ist nicht zu überhören.

Dennoch (oder gerade deswegen) wurde sie »Mit der Leica diskret« von Profi-Fotograf **Michael AGEL** aus Wetzlar bei vielen Konzerten abgelichtet.

AGEL beschäftigt sich seit über zehn Jahren intensiv mit Konzertfotografie. Mehrere Ausstellungen (Frankfurt, Warschau, Tokio, Wien und Mailand) stehen in seiner Vita. Über die Tournée anderer Bands wie *Motörhead*, *Red Hot Chili Peppers* und *Die Toten Hosen* hat er sogenannte »Tourbooks« veröffentlicht.

Im Mittelpunkt seines Vortrags bei den FotoFreunden Wetzlar (Ort und Zeit umseitig) stehen natürlich seine beeindruckenden Bilder.

Internet: www.michaelagel.com

»Bild des Monats« im März 2012

Thema »Food-Fotografie«



Das Thema des BdM-Wettbewerbs im März 2012 lautet **Food-Fotografie**,

d. h. die gekonnte Ablichtung zuvor arrangierter Lebensmittel und Speisen.

Das klingt zunächst einfach, doch schon bald stellen sich entscheidende Fragen:

Will man eine ganze Mahlzeit möglichst ansprechend und »lecker« überbringen (Stichwort »Speisekarte«), will man ein Stilleben –

z. B. Käse und Trauben zusammen mit einem Glas/einer Flasche Rotwein auf einer passenden Tischdecke – stilvoll präsentieren, oder soll es eher in Richtung Kunst gehen (z. B. inszenierte und meist freigestellte einzelne Früchte, Gemüse oder andere Lebensmittel auf einem neutralen Hintergrund)?

Die Möglichkeiten sind vielfältig, und alle Stilrichtungen haben ihre Berechtigung und ihren Reiz, aber auch ihre Herausforderungen – zum Beispiel bei der Beleuchtung und der Schärferteilung. Wir freuen uns auf viele kreative Ideen und sind gespannt auf die jeweiligen Umsetzungen. Das schöne an der Food-Fotografie: Man darf das Motiv hinterher aufessen. Bei den optisch so reizvollen Chili-Schoten ist allerdings Vorsicht geboten ...

Ausstellung

»Erfahrung gestaltet Zukunft«

FotoFreunde-Mitglied **Andreas BENDER** präsentiert zusammen mit dem Freiwilligenzentrum Mittelhessen e. V. eine spannende Ausstellung: »Erfahrung gestaltet Zukunft« lautet der Titel, und gezeigt werden 20 Portraits von Bürgerinnen und Bürgern aus dem Landkreis. Gemeinsam ist allen ihre Zugehörigkeit zur *Generation 55+*.

Die Ausstellung ist vom **28. Februar** bis zum **23. März 2012** in der **Schaltherhalle der Sparkasse Wetzlar** zu sehen.

Inspiration war das »Europäische Jahr des aktives Alterns und der Solidarität zwischen den Generationen«.



Put-Abend am 20. März

Faschingsbilder



Wetzlars großer Faschingsumzug hat sich erfolgreich durch die engen Straßen der Altstadt geschlängelt – und entstanden sind dabei sicherlich viele tolle Fotos. Diese sollen am **PuT-Abend (20. März)** gezeigt werden.

Bis zum 10. März kann jedes Mitglied bis zu 10 Bilder einreichen. Einsendungen bitte an

bde@fotofreunde-wetzlar.de

Wir begrüßen Herrn **Tobias NAUMANN** aus Wetzlar als neuestes Mitglied!